
 

 
Suministrada Celsia Tolima 

Alcalde Hurtado les reclamó a las directivas 
Celsia por dejar sin energía algunos sectores 
de Ibagué 

  
  
Alrededor de 10 mil metros lineales de cable se han afectado por cortes de la 
empresa de energía. Hubo compromiso dijo el mandatario local. 

Debido a los cortes de la empresa Celsia en Ibagué, que tienen 
inconformes a algunos residentes de la ciudad, el alcalde Andrés 
Fabián Hurtado, les cantó la tabla a las directivas de la entidad para 
evitar esta dificultad donde hasta las cámaras de seguridad están dejando de 
funcionar. 

Se trata de alrededor de 10 mil metros lineales de cable se han 
afectado por cortes de la empresa de energía. 
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“Le planteé la queja al ingeniero Cadavid, que es al que más 
molesto, donde le dije que son cerca de 10 mil metros lineales de 
cables que fue afectado por la empresa y ya se le ha transmitido a 
Celsia para que puedan ser corregidos estás falencias que se 
presentaron”, añadió Hurtado 

  

 

 
 
Fallas en cámaras comunitaria 

Precisó, que también recibió denuncias de fallas en las alarmas 
comunitarias. 

“También recibimos quejas con algunas alarmas comunitarias las 
cuales han venido fallando, por ejemplo, como sucedió en la 
Trinidad, pero gracias a la agilidad de Celsia se logró superar el 
impase con el personal operativo, nos falta un detalle, pero estamos 
haciendo la verificación para hacerles el respectivo traslado a ellos, a 
Celsia”, reiteró la primera autoridad del municipio.   

  
 

 
 
El aporte del Celsia en Ibagué 

El burgomaestre local, Andrés Fabián Hurtado, precisó que la entidad 
Celsia se compromete a la siembra de 400 mil árboles en Ibagué. 

“Hoy con los nuevos transformadores se mejora la capacidad de la 
empresa en Ibagué y el resto del departamento, todo esto con la 
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única finalidad de ofrecer un buen servicio. A raíz de esto, debo decir 
que se siguen adelantando las gestiones para favorecer al municipio 
como, por ejemplo, la siembra de 400 mil árboles, es una apuesta 
importante para que nuestra ciudad esté más fresca, además para 
cuidar las fuentes hídricas en un tema social que tiene Celsia, y 
aunque le exigimos con el cumplimiento del servicio avalamos este 
aporte social”, acotó.  
 


